

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

CLIP!
MEDIASERVICE



Alexander aus Wachs

Madame Tussauds. Wachsfigur zum 1. Todestag

Den verstorbenen Show-Star gibt es ab Februar 2012 in Lebensgröße zu bestaunen.

Denkmal. Am 12. Februar starb Österreichs beliebtester Entertainer im Alter von 84 Jahren – genau ein Jahr danach wird Peter Alexander im Wiener *Madame Tussauds* in Wachs

verewigt. Im Februar 2012 soll das Abbild des *Charlies Tante*-Stars dann feierlich enthüllt werden.

Nach Hermann Maier und Christina Stürmer zieht dann auch Alexander in das Wachsfigurenkabinett im Wiener Prater ein. Grund war die große

Nachfrage: „Seit dem Tod von Herrn Alexander ist eine regelrechte Flut an Besucheranfragen über uns hereingerollt“, so Managerin Sophie Moritzer.

Derzeit wird in London die Figur fertiggestellt – wie sie aussehen wird, bleibt ein Geheimnis.

ALT ODER JUNG? Wie Alexanders Wachsfigur aussieht, bleibt bis Februar geheim.